

2023年度 清真学園中学校後期入試

(結果)

出願者数 21名

受験者数 21名

合格者数 10名

(受験された皆様へ)

後期入試を受験された皆様お疲れ様でした。昨年末より長期間にわたり受験の緊張感の中で頑張ってきたことと思います。改めてその努力に敬意を表します。

今年度の後期入試の国語(作文)のテーマは『あいさつは全員に必要?』という高校生の新聞への投稿を読んで自分の考えを答えるものでした。設問の中に『必ずあなた自身の経験をもとに書いてください。』という一文がありました。自分の経験を自分の意見にうまくつなげているか、それとも自分の意見にはつながらず、日記のような文章になっているかが評価の分かれ目になりました。

算数は小学校の教科書をベースにした問題でしたが、計算量がやや多く、苦勞した受験生もいました。その中で80点以上の受験生もいました。全体でみると半分以上できたかが評価の分かれ目になりました。

発想力テストは『上皿てんびんを使って、大豆・とうもろこし・米一粒の平均の重さを測定する。』というものでした。実験1は大豆・とうもろこし・米の重さが同じになる粒の数を求めるもので、実験2は分銅を使って、大豆・とうもろこし・米のいずれかの中から一種類の一粒の重さを測定するものでした。そして、残り2つの種類の一粒の重さは、実験1の結果を用いて求めなければなりません。この時、実験1の粒の数の比の逆数をかけ算すればよいのですが、そのことに気づき計算できたかが評価の分かれ目になりました。皆さんが実験に集中している様子は素晴らしく、全員を合格させたいと思わせるものでした。

これら3科目の試験結果と英検取得級から総合的に判断し、10名の皆様に合格としました。本年度の中学入試はこれで終了となります。不合格になった受験生の多くは地元の中学校に進学されると思います。本校には高校入試もあります。それぞれの中学で勉強に部活に存分に研鑽を積み、3年後お会いできるのを楽しみにしています。

令和5年2月7日
清真学園高等学校・中学校